PERIÓDICO

ELFINANCIERO

PÁGINA

42

FECHA

SECCIÓN

FECHA

18/10/2024

LEGISLATIVO



TIENE PASE A ELECCIÓN

Esquivel se destapa para seguir en la Corte

La ministra Yasmín Esquivel anunció que buscará participar en el proceso de elección de juzgadores para seguir en su cargo en la Suprema Corte.

En un mensaje en el Senado, Esquivel recordó que como juzgadora tiene pase automático para estar en las boletas como lo establece la reforma promulgada el 15 de septiembre.

"El cargo más importante en mi vida y que más me ha honrado es ser ministra de la Corte, y nada sería más gratificante que continuar en él", declaró.

Finalmente, Esquivel Mossa reiteró que ni la Corte ni ningún otro tribunal judicial pueden echar abajo la reforma judicial. "Aún teniendo ocho votos en la Suprema Corte para que se declare la invalidez, la inconstitucionalidad, la inconstitucionalidad o como se le llame echar abajo a la reforma al Poder Judicial Federal, no tenemos facultades para hacer esto", sentenció.

-Pedro Hiriart